

# EL DIARIO DE ALBACETE

DECANO DE LA PRENSA LOCAL  
AÑO XXI.—Núm. 12.725.

SERVICIO TELEGRÁFICO  
DOS EDICIONES DIARIAS

Sábado 28 de Enero de 1922

REDACCIÓN E IMPRENTA  
PADRE ROMANO, 3

FRANQUEO CONCERTADO  
NO SE DEVUELVEN ORIGINALES



LA SEÑORA

**D.ª Francisca Arcos Aroca**

VIUDA DE DON PEDRO JOSÉ JIMENEZ

Falleció á las cuatro de la madrugada de hoy  
á los 68 años de edad

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICIÓN APOSTÓLICA

R. I. P.

Sus desconsolados hijos don Juan José (ausente), don Pedro, don Julio, doña Adela y doña Herminia; hijo político don Joaquín del Rey (ausente); hermano don Gregorio, nietos, sobrinos y demás familia,

Participan á sus numerosos amigos tan sensible pérdida y les ruegan asistan al entierro que se verificará esta tarde á las cuatro, en la parroquia de San Juan Bautista, por cuyo favor les quedarán agradecidos.  
Albacete 28 de Enero de 1922.

El duelo se recibe y despide, Isaac Peral 4, duplicado.

## INFORMACION TELEGRAFICA

(De la edición de la mañana)

MADRID 28 (2 m.)

### Notas políticas

#### Declaraciones importantes.

Un caracterizado maurista, hablando de la situación política se mostraba francamente optimista.

Coincidiendo con los juicios del conde de Romanones dice que ningún suceso político ocurrirá hasta Mayo.

El Gabinete actual dejará solventados los problemas que requieren solución inmediata.

Claro es que Guerra y Bugallal hubieran visto con agrado la formación de un Gabinete conservador, pero ahora no existe tal posibilidad.

También negaba los rumores que circularon respecto á cambios de carteras. Si tal se hiciera parecería resultante del último conflicto político-militar.

El personaje de referencia hizo constar que en virtud de la última

disposición de Cierva, las Juntas informativas evolucionarán, desterrando caudillos y seleccionando el personal, para que las Juntas constituyan el cerebro y el corazón de las Armas, laborando por una organización moderna del Ejército y estimulando á los generales á desterrar ideas equivocadas.

#### Consejo de Ministros

A las cuatro y media de la tarde se reunió el Consejo de ministros.

Maura anunció que hasta el lunes no se reunirán los ministros otra vez.

Montoria abandonó temprano la reunión, marchando al Ministerio de Estado para presidir la comisión encargada de estudiar los temas de la conferencia de Génova. Una vez que señaló normas, la comisión deliberará sin la presencia del Ministro; hasta que llegue el momento de designar Delegado.

El Consejo terminó á las 8 y media.

Maura dijo que terminó el examen de la cuestión arancelaria y solo quedaron por debatir algunos puntos, como la cuestión de los carbonos.

Agregó, que después del Consejo del lunes tardará en celebrarse otro para dar mayor tiempo á los ministros, á fin de que preparen los presupuestos.

El marqués de Cortina dijo que empezó á estudiarse la cuestión tributaria.

—Se apretarán los tornillos, dijo.—Lean la «Gaceta» de mañana ó pasado y prepárense a dar diariamente algunas perrillas más.

También dijo que se aprobaron varios expedientes de adquisición de material por el procedimiento de subasta.

Interrogado el marqués de Cortina sobre la supuesta reclamación de Inglaterra en el asunto de los carbonos dijo que lo ignoraba.

#### Los radicales de Barcelona

Los radicales de Barcelona acordaron expresar a Lerroux su disgusto por la designación de candidatos para concejales.

#### Varias noticias De Marruecos

Informes de Tetuan dicen que se

suspendieron los bombardeos aéreos á petición del Raisuni, que desea reanudar las negociaciones de sumisión.

No obstante se concentraron 6.000 hombres en Beni Aros.

Si fracasan las negociaciones se rá iniciada la ofensiva desde Bu Harras.

BADAJOS.—El Comisario de policía que es suegro del capitán de Estado Mayor Sigfredo Saiz, recibió un telegrama desmintiendo que fuera asesinado en Axdir.

#### Consejo de disciplina

El consejo de disciplina de la Universidad castigó con la pérdida de la carrera a dos alumnos de Farmacia y Medicina que se distinguieron en los sucesos de Diciembre.

#### Clases pasivas

Los perceptores de Clases pasivas que tienen consignado el pago de sus haberes en esta capital, pue den presentarse á hacer efectivos los correspondientes á la mensualidad corriente, en los días á continuación se expresan y horas de diez á doce de la mañana:  
Día 1.º de Febrero.—Montepío

civil, pensiones remuneratorias y jubilados.

Día 2.—Montepío militar.

Día 3.—Retirados de Guerra.

Día 4.—Todas las clases que no hayan cobrado en los días anteriores.

## Necrología

En Valdeganga ha subido al cielo el niño Ricardo Luna Ramirez, de dos meses de edad, hijo del Comandante de aquel puesto de la Guardia civil.

Nuestro pésame á la familia doliente.

Esta madrugada á las cuatro, ha dejado de existir en esta capital, la respetable señora doña Francisca Arcos Aroca, viuda de don Pedro José Jimenez.

La finada gozaba en esta capital de generales simpatías, por lo que su fallecimiento ha sido muy sentido.

Descanse en paz y reciban sus afligidos hijos y demás familia, nuestro sentido pésame.

**J. NOGUES**

CIRUJANO—DENTISTA

Mayor, 22. principal

ALBACETE